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ó E’ un tormento continuo ó Spero davvero che questi ritmi si riportino in una normale 
condizione per poter dedicare il giusto tempo a tutte le problematiche e gli aspetti della 
nostra quotidianità di carabinieri nel panorama nazionale e non ó Ad inizio settimana ci 
siamo ritrovati in riunione CoCeR Interforze con tutti i colleghi dell’Esercito, Marina, 
Aeronautica e Guardia di Finanza ó Ci siamo confrontati ponendo sul tavolo tutti gli 
elementi recepiti da ognuno nella propria sezione con il proprio Stato Maggiore 
sull’argomento del documento pensionistico ó  Dopo un breve confronto dialettico e di 
pensiero abbiamo subito concretizzato una proposta uniforme sull’inserimento di modifiche 
alle penalizzazioni previste nell’articolo 4 del regolamento di armonizzazione ó Abbiamo 
messo insieme le varie  proposte  per ogni singola sezione interforze e abbiamo concretizzato 
una sola proposta condivisa all’unanimità da tutta l’Assemblea del CoCeR Interforze ó 
Trovare condivisione tra varie sezioni, ognuna con la propria prerogativa e le proprie 
dinamiche da tutelare, è gratificazione per il ruolo delicato che si svolge e solo chi partecipa 
attivamente, con determinazione e con passione, puo’ sentirsi davvero parte integrante di un 
consesso competente e professionale e, soprattutto, che ha come sola priorità il benessere e 
la tutela del personale che rappresenta ó Consentitemelo, ma non è da tutti trovarsi a 
condividere con competenza decisioni a tutela del personale in un momento dove 
l’interlocutore è non vuol sentire e non vuol parlare per non condividere con te ó Ovvio 
che abbiamo risorse di mare, di terra, aeree e di alta finanza, a cui si aggiunge il nostro essere 
carabinieri che è sempre stato il valore aggiunto in un interforze ó  Nella news ho parlato di 
un missile “terra aria”, si’, perché lo è ó Ora per la Fornero e chi di competenza non è 
semplice difendersi  da una proposta tecnica e condivisa dal comparto, che tiene in 
considerazione le dinamiche sinora recepite dal Governo e dagli interlocutori di Governo ó  
Dire che siamo incazzati è logico, lo siamo come tutte le centinaia di migliaia di colleghi del 
comparto ó Noi, pero’, dobbiamo anche agire in concreto a nostra e loro tutela ó Non ci 
possiamo permettere di limitarci a dire le cose che non vanno e basta óQualcuno ne fa una 
campagna convinto di raccogliere consensi, inviando qualche email di qua e di là , ma noi 
delegati CoCeR, non possiamo limitarci a fare questo ó Abbiamo una responsabilità che 
passa non solo dalle nostre scelte, ma, soprattutto, dalle nostre azioni e da cosa  possiamo 
concretizzare ó Stiamo incontrando tutti, ma proprio tutti i riferimenti politici ó In 
settimana abbiamo avuto, come comparto, un interessante incontro con l’UDC, dove da un 
confronto leale e chiaro ci si sono scambiati veri e propri messaggi per una risposta attuale e 
per costruire una politica adeguata alle nostre esigenze óSviluppi anche sul Turn over, dove 
in commissione alla camera passa una norma che prevede la creazione di un fondo dedicato 
al recupero del turn over fino al 50% con uno stanziamento di 10 milioni di euro óFondo 
che deve essere alimentato a cura di ogni Ministero per finanziare ‘arruolamento 2013 e 
2014 sino al 50% annuo ó Una volta che la commissione senato  validerà anch’essa questa 
proposta, sarà inserita in manovra di stabilità, ma il film horror non è finito ó Se il Ministero 
Difesa non individuerà fondi al suo interno, il grande sforzo fatto sinora è solo virtuale ó 
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